

Zertifiziert für Luft- und Raumfahrt-Tests

TIZ ist das erste Testzentrum in Österreich mit Autorisierung für Prüfungen im Luftfahrt-Bereich.

■ GRIESKIRCHEN (mak). Im Technologie- und Innovationszentrum (TIZ) werden unter anderem Tests für die Luftfahrt durchgeführt. Dafür stehen unter anderem ein mehraxialer Schwingtisch und ein elektrodynamischer Shaker zur Verfügung. Damit können Vibrationsbelastungen, die beim Betrieb eines Produktes auftreten, nachgestellt werden. Seit Mitte Juni ist das TIZ-Testinstitut zertifiziert nach EN9100 und damit zugelassen, Tests für die Luft- und Raumfahrtindustrie durchzuführen. „Wir sind



TIZ-Prüftechnikleiter Tobias Loibl (li.) und Geschäftsführer Gerhard Kirchsteiger vor dem elektrodynamischen Shaker.

Foto: Koudelka

das erste Testzentrum in Österreich mit Autorisierung für Prüfungen im Bereich Luftfahrt und allgemeiner Industrie. Die anderen etwa 20 Unternehmen sind alles Produzenten“, freut sich Geschäftsführer Gerhard

Kirchsteiger. „Mit dieser Zertifizierung werten wir unsere Dienstleistung im Bereich dynamischer Prüfungen für nationale und internationale Kunden auf“, so Prüftechnikleiter Tobias Loibl.

632528